

# *Exigen en Argentina fin de agresiones de EEUU a Cuba*



**Solidaridad con Cuba desde Argentina. (Foto:PL)**

Buenos Aires, 28 abr (RHC) Más de 190 personalidades y 184 organizaciones políticas, sociales, sindicales y de derechos humanos de Argentina firmaron una carta dirigida al presidente estadounidense, Joe Biden, en la que exigen el fin de las agresiones a Cuba.

La misiva fue elaborada por el Movimiento Argentino de Solidaridad con la nación caribeña (MasCuba), la Unión de Residentes de la isla en este país (URCA), la fundación Un Mundo Mejor es Posible, la Propuesta Tatu, la Agrupación de Graduados en la mayor de las Antillas y el Club de Periodistas Amigos de Cuba.

En declaraciones a Prensa Latina, el presidente del MasCuba, Alberto Mas, explicó que representantes de esa organización y la URCA intentaron dejar el mensaje en la embajada de Estados Unidos en esta capital, pero allí se negaron a recibirlo.

Llegamos a la sede diplomática para reclamar el cese del genocida boqueo económico, comercial y financiero impuesto por Washington desde hace más de seis décadas. También demandamos la exclusión de Cuba de una espuria lista de patrocinadores del terrorismo y la devolución del territorio ilegalmente ocupado en Guantánamo, explicó.

Dieron la orden al personal de entrada de no recibir la carta y el encargado de seguridad de la embajada pidió nuestra identificación. Aunque no pudimos entregarlo personalmente, enviaremos el texto por correo, es decir, la presentación seguirá su curso, añadió.

Asimismo, precisó que la misiva fue rubricada por el Premio Nobel de la Paz Adolfo Pérez Esquivel; Nora Cortiñas y Taty Almeida, de Madres de Plaza de Mayo Línea Fundadora; los sindicalistas Hugo Yasky y Hugo Godoy; los intelectuales Stella Calloni y Atilio Borón; diputados, senadores y miembros del Parlamento del Mercado Común del Sur, entre muchos otros.

Esto demuestra que Cuba no está sola, que la solidaridad de Argentina es inmensa y que agradecemos permanentemente lo que ese país caribeño hace por la humanidad, dijo.

La carta señala que el bloqueo es cruel, viola el derecho internacional y afecta también al pueblo norteamericano.

No podemos dejar de mencionar lo ilógico que es señalar a Cuba como patrocinadora del terrorismo. Debiera usted (Biden) retirarla inmediatamente de esa lista, cerrar la cárcel de Guantánamo y devolver a sus verdaderos y únicos propietarios dicho territorio, ilegalmente ocupado por Estados Unidos, apunta.

Entre las organizaciones que firmaron la misiva se encuentran la Central de Trabajadores de Argentina, la Asociación Trabajadores del Estado, el Movimiento Evita, el Partido Comunista, Nuevo Encuentro por la Democracia y la Equidad, la Corriente Peronista Descamisados y el Frente Patria Grande.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/321065-exigen-en-argentina-fin-de-agresiones-de-eeuu-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**